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Trois choses m'ont surpris à Strasbourg 

 

La première chose qui m’a surpris en France, c'est que les gens ne paient pas en argent 

liquide. En France, les gens achètent principalement avec des cartes. Je ne pouvais pas 

faire du shopping plusieurs fois parce que j'ai apporté beaucoup d’argent en gros billets. 

Donc j'ai eu des problèmes avec le shopping jusqu'à ce que je trouve un changeur 

d'argent. Au Japon, on peut acheter n’importe quoi avec de l’argent liquide. Ce fut un 

choc culturel pour moi. 

 La deuxième chose qui m’a surpris en France, ce sont le style architectural et le 

paysage. Beaucoup d'architecture traditionnelle alsacienne a des étages élevés. C'est à 

cause de la hausse du prix d'un terrain. Je pense que c'est un style qui ne peut pas être 

vu au Japon avec de nombreux tremblements de terre. Ensuite, tous les musées de 

Strasbourg étaient beaux en apparence et la décoration intérieure était à la mode. Je 

pense que c'est une très bonne idée de réutiliser des palais et des monastères et d'en 

faire un musée d'art. Finalement, j'ai été surpris par la nature de la ville. Il y avait un 

canal près de l'hébergement, où je pouvais voir de nombreux animaux tous les jours. J'ai 

vu beaucoup d'animaux mammifères tels que les rats en plus des oiseaux comme les 

cigognes et les canards. Avoir aussi beaucoup de parcs en ville m'a fait calmer. 

 La troisième chose qui m’a surpris en France est le caractère du peuple. Les gens de 

Strasbourg étaient très amicaux et on me parlait souvent quand je marchais dans la 

ville. Et les étudiants de l'Université de Strasbourg étaient également très amicaux et 

j'ai pu beaucoup parler du Japon et de la France. 


